



ACCESSIBILITY ADVISORY
COMMITTEE
COMITÉ CONSULTATIF SUR
L'ACCESSIBILITÉ

Meeting: AAC 09/23/2014

Salle Gaston Patenaude Hall Embrun, Ontario
23 Septembre 2014, 15h00 / September 23rd at 3:00pm

Membres/Members	Opening of the meeting
Conseiller: Pierre Leroux Greg Ball Martin Larocque Patrice Dagenais Rachel Cardinal Employés Municipaux: Claudette Landry Ginette Rivet Salvator Simbaryoheye	Attendance sheet to be signed:
La séance est ouverte à 15h00 par :	The meeting was called to order at 3:00 by:
Adoption de l'ordre du jour: Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE	Approval of the agenda: Proposed by : Seconded by : CARRIED
Adoption des minutes du 28 mai 2014:	Approval of the minutes of May 28, 2014:
Proposé par : Appuyé par : ADOPTÉE	Proposed by : Seconded by : CARRIED
Suivi des items de la dernière rencontre	Business arising from previous meeting
1) Patrice nous donne une mise à jour sur l'activité prévue pour la Journée Internationale des Personnes Handicapées qui aura lieu le mercredi 3 décembre 2014. 2) Statistiques de Phénix : Les dernières statistiques de Phénix ont été comptabilisées en 2007. Notre question était de savoir combien de personnes qui ont un handicap physique dans notre municipalité et qui bénéficierait d'un ascenseur portable à la piscine? La seule donnée que nous avons pu retenir est que, sur 100 personnes, 38 utilisent un fauteuil roulant. 3) Les trottoirs devraient se compléter d'ici fin octobre 2014. 4) Suivi sur le comité d'accessibilité de Prescott Russell	1) Patrice gives us an update of the International Day of Persons with Disabilities activity to be held on December 3 rd , 2014. 2) Le Phenix statistics: The last survey was done in 2007. Our question was to know how many people with a physical handicap in our Township and who would benefit for having a portable lift at the pool. The only data we were able to retain is that per 100 handicap persons, 38 use a wheelchair. 3) The sidewalks should be done by the end of October 2014. 4) Follow-up on the Prescott Russell accessibility committee
Items à l'ordre du jour	Agenda items:
1) Échéanciers AODA pour 2015 : Kiosque d'information. 2) Demande de fonds pour asphaltier les accès aux parcs, acheter l'ascenseur portable pour la piscine et installer des opérateurs automatiques pour les portes d'accès à la Salle Gaston Patenaude et aux toilettes de l'Hôtel de Ville. 3) Installation d'une rampe au Church Museum 4) Rôle du Comité pour la Journée Internationale des Personnes Handicapées : <ul style="list-style-type: none"> - invitations, - lieu et heure, - publication, etc. 	1) AODA Timeline for 2015: Information kiosk. 2) Application for a funding for paving pathways leading to 18 parks, purchase a portable lift for the swimming pool and installing automatic operators for the doors towards the Gaston Patenaude Room and the washrooms of the Town Hall. 3) Ramp installation for the Church Museum. 4) Committee role for the International Day of Persons with Disabilities: <ul style="list-style-type: none"> - Invitations - Location and time - Publications, etc.